

Con motivo de cumplir, el próximo 29 de Enero del 2013, sus 125 años de creación, la Junta de Beneficencia de Guayaquil, invitó a todos los representantes de los medios de comunicación: radio, prensa y televisión, para que participen en el concurso "**Voces de Solidaridad**" en función del reglamento que fue entregado el pasado 5 de Septiembre, el mismo que adjunto.

Los primeros trabajos han empezado a llegar y esperamos que cada día crezca el número de participantes con los temas que deseen intervenir y que abarquen los diferentes estilos periodísticos: reportajes, crónicas, investigación o serie informativa que, necesariamente, deberán tener relación con una de las dependencias de la Junta de Beneficencia de Guayaquil.

Los trabajos deberán ser publicados por los medios de comunicación en el que trabaja su autor. La publicación del trabajo periodístico será la certificación de su participación y deberán ser entregados con una comunicación en la Dirección de Imagen y Comunicación Corporativa, en Vélez 109 y Pedro Carbo, 4to piso o en las direcciones electrónicas:

madell@jbggye.org.ec

De todos los trabajos resultarán quince ganadores. Los premios se entregarán por categoría, cinco para medios impresos, cinco para televisión y cinco para radio, en un evento a realizarse en Enero del 2013, el lugar, el día y la hora serán comunicados oportunamente. Cada ganador recibirá una tablet como estímulo a su labor periodística.

El Departamento de Comunicación Institucional será fuente de coordinación para entrevistas, material estadístico y otras informaciones que requieran para los periodistas que deseen participar.

El concurso tuvo su inicio el 10 de Septiembre del 2012 y se cierra el 7 de Enero del 2013.